

Journal de Vitré
28/05/2010

Pays d'Argentré



Zoom Les six clubs de football vont poursuivre ensemble

L'entente "cantonale" reconduite

Alors qu'elle arrivait à échéance à la fin de la saison, l'entente entre six clubs de foot du secteur a été reconduite par les présidents des clubs concernés. Elle pourrait mener vers un regroupement, alors que le manque d'infrastructures interpelle.

Créé en 2003, la contractualisation de l'entente des équipes jeunes de football à 11, regroupant les clubs d'Argentré, Bréal-sous-Vitré, Brielles/Genne, Erbrée/Mondevert, Le Pertre/St-Cyr et St-Germain-du-Pinel, arrivait à échéance à l'issue de cette saison 2009/2010.

Lors de son assemblée générale, vendredi 21 mai, les présidents des 6 clubs ont annoncé la reconduite de la convention, après de nombreux débats. « Nous sommes complémentaires et avons appris à travailler ensemble. Le niveau a progressé d'un point de vue sportif mais aussi dans l'encadrement », a justifié Michel Gaudin, président des footballeurs pertrais. Il a reconnu les points à améliorer. « L'enjeu sera de structurer. On se pose, notamment, la question de la création d'un regroupement qui donnerait plus d'identité. Et puis, nous avons un vrai problème d'infrastructures. L'entente regroupe 11000 habitants ; or nous n'avons pas les équipements d'une commune de cette taille ».

Cette saison écoulée a rassemblé environ 110 footballeurs répartis dans sept équipes U15, U17 et U19 et qui ont connu des fortunes diverses. Les équipes fanions en U17 et U19 ont réalisé une saison pleine. En effet, les U17 ont terminé à la 2^e place en division supérieure et réalisé un très beau parcours en coupe



Les présidents de l'entente travaillent sur la création d'un regroupement avec une structuration moins dépendante des clubs

du district, éliminé en demi-finale, après avoir battu trois équipes de niveau supérieur.

Des réserves à la peine

Les U19 accèdent à la division Critérium, n'encaissant que 6 buts dans son championnat. « On a eu une défense de fer. C'est la troi-

sième montée pour cette génération, certainement moins talentueuse que la précédente, mais avec beaucoup de cohésion entre les joueurs », a complété Gilbert Lemerrier, le responsable.

La déception vient des U15 A qui redescendent d'un échelon, un an après avoir accédé à la division Critérium.

« C'est plutôt paradoxal car nous avons affiché une qualité jeu très intéressante. On a pêché un peu physiquement », analyse Bastien Rocher, l'un des coaches de la A. Le constat est aussi peu éloquent pour les 4 équipes réserves de chaque catégorie, qui terminent toutes en bas de tableau, souvent par un manque d'effectif.